

Segundo premio del Tercer Concurso Literario de Poesía y Cuento para Cuarto y Quinto Años del Nivel Medio (USAL, Escuela de Letras)

### Peregrino de libertad

Y haciendo un círculo en el aire,  
mi alma se hizo pluma,  
un manojo de sueños.

Pasó observando la dureza  
de aquellas grises piedras,  
frías y viejas, que construyen  
un resguardo de sucios plebeyos.

Y una esfera fue mi alma  
que se dejó caer  
en manos de un niño muerto.

Mas no jugó con ella,  
y la miseria que cubría los lugares  
también a ellos los cubrió.

Mi alma se tornó en un peregrino sin rumbo.  
Sus pies que aquí y allá lo llevaban,  
no lo hicieron nunca más  
por miedo a lo que habrían de enfrentar,

Quién pudiera ser alma y volar:  
libertad de paloma,  
fragilidad de cristal.

Quién pudiera ser esfera  
y a las manos de quien sufre llegar.  
Inocencia de capullo marchito,  
oscuridad de pastizal

Quién pudiera ser peregrino  
y disfrutar como tal.  
¿Por qué regresa y a dónde irá?  
Quién pudiera ser peregrino,  
esfera o paloma, quizás.

